
 
 

PROCÈS-VERBAL CONSEIL MUNICIPAL 

SÉANCE DU 10 JUILLET 2020 
 
 

L’an deux mille vingt le 10 Juillet à dix-neuf heures, 
 
Le Conseil municipal de la Commune de SAINT-SORLIN EN VALLOIRE, régulièrement convoqué, 
s’est réuni en session ordinaire, au nombre prescrit par la loi, au rez de chaussée du foyer municipal, 

sous la présidence de Monsieur Guillaume LUYTON, Maire. 
 
Nombre de conseillers municipaux en exercice : 19 
 
Date de convocation du conseil municipal : 01 juillet 2020 
 
Monsieur le Maire ouvre la séance et procède à l’appel des membres du Conseil municipal. 
 
Présents : Mmes, MM. – Christel AVIGNON-BELKHIR – Agnès BELLAGAMBA – Richard BLETON 
– Damien BRUNET – Yves CHAREYRE – Nadine CHOCRAUX – Philippe COLORICCHIO – 

Laurence DELBECQ – Dominique ESCURE – Amandine JAMY – Odile LABROY – Vincent LACAZE 

– Ludovic LACROIX – Delphine LIATARD – Guillaume LUYTON – Laure RENAUD – Cécile RIVIER 

– Juan VASCHALDE – Georges VELUIRE 
 
Secrétaire de séance : Mme Agnès BELLAGAMBA 

 
 

ELECTION DES DELEGUES EN VUE DE L’ELECTION DES SENATEURS 

 

Pour les élections des délégués en vue de l’élection des sénateurs du 27 septembre 2020, 

nous devons procéder à un vote afin d’élire 5 titulaires et 3 suppléants. 

Titulaires : Guillaume LUYTON, Laurence DELBECQ, Dominique ESCURE, Christel 

AVIGNON BELKHIR et Ludovic LACROIX. 

Suppléants : Agnès BELLAGAMBA, Yves CHAREYRE et Nadine CHOCRAUX. 

 

Pour procéder au vote : 

Président : Guillaume LUYTON 

Accesseurs : Yves CHAREYRE et Georges VELUIRE, Delphine LIATARD  et Ludovic 

LACROIX. 

Secrétaire : Agnès BELLAGAMBA 

 
Votants : 19 Pour : 19 
 
Le Procés Verbal de la désignation des délégués du Conseil Municipal et de leurs 
suppléants est annexé au present PV du Conseil Municipal en date du 10 juillet 2020. 
 
 

PRESCRIPTION ACQUISITIVE PARCELLE CADASTREE n° AE 164 

 

Rapporteur : M. Guillaume LUYTON 
 

Cela concerne une parcelle qui a été récupérée par la Commune et qui sera revendue pour 

1 euro symbolique à Porte DrômArdèche pour la sécurisation d’un cours d’eau. 

Votants : 19           Pour :    19 
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 DELIBERATION DEMANDE SUBVENTION REGION et DEPARTEMENT POUR 
TRAVAUX ONF 

 

Rapporteur : M. Guillaume LUYTON 

 

Pour l’élagage et l’entretien (en général) des bois intercommunaux, une facture a été 

reçue pour un montant de 3 644 €. Pour cela il a été demandé 2 subventions : 

- Conseil Régional pour un montant de 1 093 € 

- Département pour un montant de 1 093 € 

Le reste à charge pour la commune s’élève à 1 458 €. 

  Votants : 19        Pour :  19 

 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

• Travaux climatisation roses d’automne et bibliothèque : pour la climatisation la ligne 

budgétaire de 10 000 € est déjà prévue. 

2 devis ont été réalisés :  1 - Climatic 26  pour un montant de 9 529.58 € TTC 

       2 – Fabbri Froid pour un montant de 8 764.00 € TTC 

C’est donc Fabbri Froid qui est retenu. Les travaux commenceront après le 10 Août et 

Yves CHAREYRE se renseigne pour une éventuelle subvention. 

• Travaux Douche Ecole : Il a été décidé de descendre le bac à douche au sol pour une 

meilleure sécurité et le remplacement du sèche linge. 

 

• Invitation au Conseil Communautaire du Conseil Municipal le jeudi 16 juillet : Tous les 

Conseillers sont invités pour une petite réception après le conseil communautaire. 

 

• Explications sur les travaux de la route d’Epinouze : Le montant initial ne correspondait 

pas au montant des travaux signé, soit un écart de 61 000 € en plus. 

Une signalétique de priorité sera installée au niveau du pont Veuze. 

 

• Points Commissions : 

o Commission CCAS : Il est fait un compte-rendu de la réunion ainsi que la composition de 

la nouvelle équipe. 

o Commission Artisanat-Commerce : Une rencontre est prévue le 2 ou 3 septembre afin de 

leur proposer de créer une association. 

o Commission Finances : Participation à une visioconférence de formation à la gestion 

communale. 

o Commission Vie Associative : 

•  Retour sur le marché nocturne : 19 exposants et vente de repas par les 

conscrits. Visite de Mr JOUVET, très satisfait du succès du marché. 

• Association à rencontrer d’ici septembre afin de connaître leurs besoins et 

courrier envoyé afin de faire leur demande de subvention 

• Forum des Associations le 5 Septembre. 

• Rappel du feu d’artifice à Moras sans bal ni buvette. 

o Urbanisme : Rencontre avec un organisme pour connaître les modifications en cours et 

présentation de la carte d’inondabilité de St Sorlin en Valloire et projet pour protéger les 

maisons existantes. 
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o Communication : Explication sur le bulletin 

• En janvier : Bulletin très important avant les vœux du Maire 

• En septembre : bulletin assez conséquent 

• Tous les trimestres : petits bulletins 
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